
基隆市信義區深澳國民小學 113 學年度第二學期期初家長委員會會議紀錄 

一、時間:114年 03月 11日(星期二)下午 6時 30分 

二、地點：線上會議 

三、召集人：會長簡富儀               紀錄：許君詳家長會幹事 

四、出席人員: 蘇培君會長、黃尹薇委員、李佳珮委員、曹怡鈴委員、蕭渝洆委員、

劉子瑜委員、楊文華委員、陳正理委員、陳雅媚委員、朱曉凡委員、

楊滄生委員、胡元貞委員、劉  紡委員、陳得龍委員、方俊森委員、

楊穎華委員、張奕偉委員、陳玉富委員、張仁昌委員、簡欣薇委員、

簡富儀委員、游盛安委員、黃庭鍾委員、蘇培君委員、葉心湄委員。 

五、列席人員: 校長莊智森、教務主任陳昭蓉、學務主任林鈺慧、總務主任許君詳、

幼兒園主任蔡佩芳 

六、主席致詞: 感謝各位委員蒞臨與會，現在我們召開本學期期初的家長委員會。 

七、業務報告 

1.說明家長會財務狀況及校務現況(如附件) 

2.各委員意見交流 

  (1)委員：近期營養午餐的水果較常出現品質不佳的狀態，是否可以向供餐單位 

           反應此現象，並要求廠商對送貨品質的把關，改善午餐水果品質。 

     回應：感謝委員的意見，學校這邊會再向供餐學校做反應，希望供應的水果 

           能以在地食材，當季且不會出水的方向去做改善，學校這邊也會再把 

           關，如有品質過劣的現象，也會要求廠商補送。 

  (2)委員：學校舞龍練習的時間與地點，能否再調整，以免影響到學生的午休作 

           息？ 

     回應：本校舞龍隊的成績，數度在全國賽獲得佳績，實屬不易。近期學校舞 

           龍隊也因為要參加全國賽，所以練習的次數比較多，可能會影響到學 

           生午休的作息，因為近期天氣狀況也不甚穩定，所以雨天練習的地點 

           只能在穿堂，聲音較大，這部分可能要請家長多包涵。未來賽後平常 

           練習時，會盡可能將練習的地點移至戶外或半戶外，降低影響的程度。  

八、提案討論 

案由一：以家長會經費製作全校學生的第二套校服。 

◎經討論表決結果:與會委員同意由以家長會經費製作排汗效果較佳的第二套校

服(短袖)。 

九、臨時動議 

十、主席結論：感謝各位家長，相信在您們的建議與支持下，深澳國小會更好。 

十一、散會(下午 7時 30分) 

 


